



## LLAMADO AL DIALOGO EN BIEN DE NUESTRO PAÍS

“Bienaventurados los que procuran la paz,  
pues ellos serán llamados hijos de Dios”. (Mateo 5, 9)

Ante la preocupante situación política, económica y social por la que está atravesando nuestro país, creemos que los bloqueos de caminos y carreteras no son la solución más acertada. Ya que este tipo de medidas, en vez de ayudar a encontrar vías de solución, perjudican el desarrollo económico del país, y afectan directamente a la población evitando su libre circulación y el desempeño de su trabajo cotidiano.

Es ahora, cuando hay que promover la unidad de todos los sectores sociales e instituciones, es ahora cuando hay que sentarse a dialogar ofreciendo soluciones viables que garanticen un futuro más prometedor.

La Conferencia Episcopal Boliviana hace un llamado a las autoridades públicas y a todos los que ejercen medidas de presión, a apostar por el diálogo franco y sincero en aras de solucionar la compleja situación social que vive nuestro país, a nivel económico, político y judicial.

Que la Virgen María, madre nuestra y Reina de la Paz, interceda por todos nosotros.

La Paz, 17 de septiembre de 2024.



SECRETARÍA GENERAL

CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA